

Realizan Cesárea sin anestesia en el Hospital Universitario de Asturias.

Escrito por ByM - 16/03/2014 23:30

Increíble que en los tiempos que corren sucedan cosas así..

Realizan una cesárea de urgencia sin anestesia en el Hospital Universitario Central de Asturias (HUCA).

Ocurrió hace apenas un mes en el Materno-Infantil del Hospital Universitario Central de Asturias (HUCA).

Cristian cumple ahora sus primeros 30 días de vida, pero tuvo que pasar sus dos primeras semanas en una incubadora. Y no precisamente por nacer de forma prematura, «sino porque esperaron tanto para provocarme el parto que casi pierdo a mi bebé», recuerda aún angustiada María Mercedes.

El bebé «venía grande y yo soy pequeñita. Era consciente de que podía acabar en cesárea, pero jamás pensé que me la harían sin anestesia».

El «mal sueño» de esta pareja residente en Oviedo empezó en la noche del jueves 13 de febrero. María rompió aguas y salieron escopetados para el HUCA.

«Ese mismo día había acudido a Maternidad para un monitoreo de rutina y me dijeron que estaba en fecha». Muy en fecha: 41 semanas y 4 días de gestación.

Durante 24 horas, los médicos esperaron a que María dilatara, cosa que no ocurrió. El viernes le suministraron un fármaco vaginal, le pusieron oxitocina, pero el útero no bajaba y el bebé no parecía querer salir. Ya el viernes, por la noche, un día después de haber roto aguas, se empezó a sentir mal, «como si tuviera fiebre». Y así era: «Llegaba a 39,7, pero en la planta no me hacían ni caso.

Decían que estaba nerviosa porque era primeriza», comenta.

Su pareja, Cristian, se encaró varias veces con el personal del hospital. «No sabes qué hacer. Ves que ella está sufriendo, que está convulsionando de fiebre y que no te hacen ni caso», se lamenta. «A María le pusieron un calmante porque decían que eran nervios. Ella se puso a llorar y pensó que algo iba a salir mal».

De madrugada, «sobre las tres o cuatro de la mañana», la bajaron para ponerle la epidural. Pensó que la llevarían al paritorio, pero se equivocó. «Todavía no estás a punto». Vuelta a la planta.

Casi a las ocho de la mañana, ya del sábado (habían pasado 32 horas desde el ingreso), confirmaron que María sufría una infección.

De ahí la fiebre y el malestar. «Una médica empezó a gritar: 'Al quirófano, al quirófano'. Llamaron al anestesista, pero ya no había tiempo de nada. El médico que estaba en la sala me dijo: 'O corto o tu hijo se muere'».

Ella asintió y él cortó. En tres partes. «Fue un dolor horroroso. Apreté tanto los dientes que uno se me partió». María perdió el conocimiento, pero, antes, sintió cómo le «sacaban al bebé del vientre», relata de manera cruda. Literal.

- <http://www.abc.es/sociedad/20140316/abci-cesarea-anestesia-201403161708.html>

=====